



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 1768120600001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º 21 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL VALLE HERMOSO, 11 DE NOVIEMBRE DEL 2022.

En la Parroquia de Valle Hermoso, Cantón Santo Domingo, Provincia Santo Domingo de los Tsáchilas, a los 11 días del mes de noviembre del 2022, siendo las 08H30 am, se reúnen en Sesión Ordinaria los Miembros del Gobierno Parroquial en cumplimiento con el Art. 318 de la Ley del COOTAD.

SR. WASHINGTON MORALES. – Buenos días compañeros vocales. Buenos días secretaria, señora tesorera. El día de hoy vamos a llevar a cabo una Sesión Ordinaria más de trabajo del GAD Parroquial. Señorita secretaria, por favor constate el quórum y de lectura a la convocatoria.

ABG. VERÓNICA LEITON. – Buenos días señor Presidente, señores vocales, señora tesorera. Procedo con la constatación del quórum. Señora Rosa Cuases, **presente**. Señor Rodrigo Cuichan, **presente**. Señor Patricio Leiton, **presente**, MSc. Patricio Paredes, **presente**. Señor Washington Morales, **presente**, **contando con cinco miembros presentes se da por constatado el quórum.**

ABG. VERÓNICA LEITON. – Procedo con la lectura de la convocatoria:

En aplicación al literal c) del artículo 70, del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, y en concordancia con el artículo 318 del mismo Código, se convoca a **Sesión Ordinaria N.º 21** del legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Valle Hermoso, la misma que tendrá lugar el día **VIERNES 11 de noviembre del 2022**, en el Salón de Sesiones del GAD Parroquial Valle Hermoso, a las 08:30am, con la finalidad de tratar el siguiente **ORDEN DEL DÍA:**

1. **APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.**
2. **ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º 20 DEL 28 DE OCTUBRE DEL 2022.**
3. **INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL SR. WASHINGTON MORALES, PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO.**



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 1768120600001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

➤ www.vallehermoso.gob.ec

ABG. VERÓNICA LEITON. – Primer punto:

APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

SR. WASHINGTON MORALES. – Compañeros está a consideración compañeros la Aprobación del Orden del Día.

MSC. PATRICIO PAREDES. – Buenos días señor Presidente, compañeros vocales, señorita secretaria, señora tesorera. Yo propongo y elevo a moción que se apruebe el orden del día.

SR. WASHINGTON MORALES. – Hay una moción elevada por el compañero Patricio Paredes.

SR. RODRIGO CUICHAN. – Apoyo la moción.

SR. WASHINGTON MORALES. – Apoya la moción Rodrigo Cuichan. Lleve a votación por favor señorita secretaria.

ABG. VERÓNICA LEITON. – Procedo a tomar votación la moción presentada por el MSc. Patricio Paredes y apoyada por el señor Rodrigo Cuichan.

ABG. VERÓNICA LEITON. – Sra. Rosa Cuases, buenos días compañeros **a favor** de que se apruebe, Sr. Rodrigo Cuichan **a favor**, Sr. Patricio Leitón buenos días compañero presidente, compañeras, compañeros muy buenos días. En este primer punto de la aprobación del orden del día, mi voto **a favor**, MSc. Patricio Paredes como proponente **a favor**, Sr. Washington Morales, **a favor**, **contando con cinco votos a favor se da por aprobado el orden del día.**

ABG. VERÓNICA LEITON. – Siguiendo punto.

ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º 20 DEL 28 DE OCTUBRE DEL 2022.

SR. WASHINGTON MORALES. – Compañeros está a consideración, la aprobación del acta anterior, tiene la palabra el compañero Rodrigo Cuichan.



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 1768120600001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

SR. RODRIGO CUICHAN. – Gracias señor Presidente y compañeros vocales, buenos días, señora tesorera, señorita secretaria. Si Presidente. Unas pequeñas correcciones nada más, de forma, en lo que yo manifesté en la página 13. Perdón, en la página 14, literal 434. Nada más para corregir esta pequeña falla, donde dice, es necesario tener la presencia y que se pueda constatar, por favor suprimir lo que dice constatando. No sé si fue un error, pero para que tenga forma, es constatar, por favor. Ahí se pide una corrección. Y en la página 19, literal 626, dice prácticamente ha sido una asesora, nos ha enseñado lo que, lo que se repite otra vez. Nosotros sabemos, bueno sería, nos ha enseñado lo que nosotros no sabemos. Por favor, suprimir eso y corregir, eso no más señor Presidente, con esto elevo a moción que se apruebe, aunque los compañeros tengan algo que corregir o suprimir.

SR. WASHINGTON MORALES. – Hay una moción presentada por el compañero Rodrigo Cuichan para la aprobación del acta. ¿Tiene apoyo la moción?

SR. PATRICIO LEITON. – Apoyo la moción.

SR. WASHINGTON MORALES. – Tiene el apoyo la moción por el compañero Patricio Leiton, lleve a votación por favor.

ABG. VERÓNICA LEITON. – Procedo a tomar votación de la moción presentada por el señor Rodrigo Cuichan y apoyada por el señor Patricio Leiton.

ABG. VERÓNICA LEITON. – Sra. Rosa Cuases, por situaciones de salud, yo no me presenté en esa ocasión. Por tal motivo yo no podría dar mi voto, **en blanco**, Sr. Rodrigo Cuichan, como proponente **a favor**, Sr. Patricio Leiton, compañeros en este segundo punto, análisis y aprobación del acta de la sesión ordinaria N.º 20 del 28 de octubre de 2022. De mi parte solo tengo una pequeña observación que no es de fondo sino de forma, pero sin embargo hay que agregarle, no es error ortográfico, sino más bien una abreviatura que ha faltado nada más, en todo el contenido de la redacción del acta, he podido revisar detenidamente, minuciosamente. No hay errores ortográficos, sólo es una pequeño situación que hay que agregar, nada más. De mi parte. Yo quiero felicitar a la señorita Auxiliar de Secretaría, es su primera redacción de acta y lo ha hecho excelentemente bien. Felicitaciones. Esperamos que siga así, la pequeña observación que le hago y es en la página 9, en la línea 272.



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 1768120600001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

Dice, representado por el señor Wilson Erazo y le ha faltado nada más la abreviatura, yo dije: representado por el señor Ing. Wilson Erazo. Nada más eso señorita, por favor, agréguele la abreviatura al Ingeniero Wilson Erazo Argoti. Nada más de mi parte. Excelente. Felicitaciones. Y mi voto **a favor**, MSc. Patricio Paredes **a favor**, Sr. Washington Morales, con las sugerencias de los compañeros y las rectificaciones que se realice en el acta, mi voto es **a favor, contando con cuatro votos a favor y uno en blanco se da por aprobado el Análisis y Aprobación del Acta de Sesión Ordinaria N.º 20 del 28 de octubre del 2022.**

ABG. VERÓNICA LEITON. – Siguiendo punto.

INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL SR. WASHINGTON MORALES, PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO.

SR. WASHINGTON MORALES. – Bien compañeros, en este caso, pues como ustedes tienen pleno conocimiento hubo un largo feriado, pues no ha habido casi el espacio para hacer las gestiones necesarias. Pero, sin embargo, debo comunicarles que el día de hoy tenemos una inauguración de otra obra de cogestión con el Gobierno Provincial en el ramal Altamira a las 3 de la tarde. Estará presente la señora Prefecta y toda su delegación, la comunidad y lógicamente como es gestión nuestra como GAD Parroquial, pues también debemos estar presentes en este tipo de eventos. Entonces, compañeros a las 3 de la tarde, en el puente sobre el Río Cristal en el ramal Altamira.

Por otro lado, debo también informarles que la maquinaria que estaba en territorio ya parte de aquí a la parroquia Puerto Limón, porque ya se nos agotó el tiempo que estaba establecido, de aquí retornará a territorio después de 35 días que le corresponde a la parroquia Puerto Limón. Lógicamente, la máquina tiene que ir primero a mantenimiento y luego hasta que llegue a territorio de Puerto Limón, pues será más de 35 días. Esperamos tenerla de retorno, muy pronto.

También está ya concluyéndose la obra en el ramal Río de Oro, otra obra del Gobierno Provincial en cogestión con presupuesto participativo. El día de ayer estuve haciendo una visita personalmente y ya falta el relleno, que también será muy pronta a ser inaugurada.



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 176812060001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

Luego iniciaremos con la alcantarilla de la vía Chigüilpe, que está pendiente todavía, pero que yo creo que la próxima semana se iniciará ya con esos trabajos para poder continuar con las obras que están un poco retrasadas de parte de la Prefectura, pero sin embargo se está haciendo todo lo posible para continuar con esos trabajos. Entonces eso compañeros, en cuanto les puedo informar.

Ayer el señor Comisionado Patricio Paredes estuvo en Prefectura, en Obras Públicas, coordinando algunas gestiones y también se va a dar inicio a las 6 obras de los convenios que se firmaron con la Prefectura en la inauguración del puente de Loma Linda, ahí se firmaron 6 convenios donde van a ser colocadas en diferentes lugares 6 alcantarillas de hormigón. Es un convenio del GAD Parroquial, Prefectura y lógicamente la comunidad que pondrá pues algo que se pueda colaborar, no es una obligación, pero sin embargo estarán pendientes a cualquier situación cuando se hagan esos trabajos.

También muy próximos iniciaremos los trabajos en la vía a La Caoni para la colocación del fresado con su tratamiento correspondiente para ese tramo de 3.6 kilómetros que tiene hasta el límite provincial con el río Salazar en la vía al recinto La Caoni.

Así también, ya se ha coordinado. Tuvieron una reunión de técnicos del Gobierno Provincial para iniciar el trabajo en la Isla Sarayaku, para sellar la parte que se rompió con el invierno anterior en el muro, porque si bien es cierto en este invierno, habrá graves consecuencias, si es que no se realiza ese trabajo. Entonces se notificó a la señora Prefecta por escrito, prácticamente responsabilizando a la Prefectura de lo que suceda a futuro, si no se diera atención a ese grave problema que tenemos ahí. Entonces, en vista de ese documento que se presentó, pues de inmediato la señora Prefecta ha convocado a sus directores, a su equipo técnico y lo están analizando ya para terminar un trabajo que está pendiente por Santa María e iniciarán acá en la Isla Sarayaku.

Eso, compañeros y desearles pues éxitos en el trabajo, como siempre, ustedes entregados a su comisión por el desarrollo y el bienestar de nuestros ciudadanos, porque para eso hemos sido elegidos.



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 176812060001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

Ahora, antes de todo, pues no estuvo la compañera Rosa Cuases en la sesión anterior, donde se hizo la presentación ya de nuestra nueva colaboradora en el Departamento de Secretaría. Entonces aquí la Abg. Verónica Leiton está ya en Secretaría como Auxiliar, porque la Ing. Elizabeth Velázquez pues renunció. A ella se le presentó una mejor oportunidad de trabajo, entonces tuvo que viajar a la ciudad de Calceta, donde tienen una oportunidad de trabajo con el Municipio de allá. Entonces ella presentó su renuncia y como en secretaría necesitamos una persona que tenga conocimiento jurídico, entonces en buena hora una profesional de territorio que está prestando los servicios y ojalá pues vaya de la mejor manera desempeñándose, porque creo que, hasta aquí para ser su primera sesión y su redacción de la primera acta, pues lo ha hecho muy bien. Felicitaciones Abogada, entonces yo creo que estamos bien en ese sentido.

Así también, presentó la renuncia la compañera Mercy Calle, era la Técnica de Proyectos, entonces quedaba esa vacante y hemos visto la necesidad o he visto la necesidad de contratar a la Ing. Wendy Sánchez, que también es una profesional de territorio, como muchas veces han hecho la sugerencia la ciudadanía de Valle Hermoso que se contrate profesionales de aquí. Pues ahí están los profesionales de aquí que viven en la cabecera parroquial, que nacieron aquí en territorio. Entonces, que bueno presentarles también a la Ingeniera, ella va a colaborar en el puesto que estaba Mercy con ustedes señores vocales, con sus perfiles de proyectos ella estará a la disposición para que trabajen conjuntamente de la mejor manera. Y prácticamente ellas ya han pasado a formar parte de este equipo de trabajo que tenemos en el GAD Parroquial y yo creo que, por conocimiento propio, la Ingeniera Wendy tiene mucha capacidad, tiene mucho conocimiento, es una profesional que ya ha ejercido algunos cargos públicos, entonces yo creo que ella ya está prácticamente en el camino del servicio público. Entonces no me queda más que darles la bienvenida nuevamente a las dos profesionales y que sean parte de nuestro equipo para seguir trabajando en el desarrollo y en el beneficio de nuestro territorio. Muchas gracias. Señor Patricio Leiton. ¿Quiere la palabra?



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 176812060001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

SR. PATRICIO LEITON. – Sí, por favor. Creo que estamos en el último punto. Y hay algo que tengo que agregar. Si compañeros, somos un equipo de trabajo y parte de la gestión pues la hacemos conjuntamente con usted, compañero Presidente. En cuanto a la obra que se va a ejecutar en el recinto La Asunción de Aceras y Bordillos por parte del GAD Parroquial, como todos sabemos, tenemos ya la Delegación del Gobierno Municipal, por no ser de nuestra competencia, tenemos la autorización del Municipio, solo que en la sesión anterior que se iba a aprobar para la contratación de la obra, se hizo algunas observaciones, mejor dicho, las hice yo. Busqué asesoramiento técnico. Yo no soy técnico, pero esa es la obligación de nosotros buscar asesoramiento para que las cosas se las hagan bien, para luego no tener problema ninguno de nosotros. Así es que hubo algunas observaciones que yo hice y bueno, el señor técnico que nos ha estado colaborando con los términos de referencia lo ha tomado de la mejor manera. Él reconoció, me dio la razón de que había errores y que se los va a corregir, todavía eso está compañeros en proceso de análisis y corrección. Por eso es que no se ha tratado en esta sesión, no está en el punto del orden porque justamente todavía no está listo. Es decir, además de las observaciones que yo le presenté al Ingeniero, pues nos trasladamos hasta el recinto La Asunción, a verificar en territorio la obra que se va a realizar, y luego de eso acordamos con el señor técnico que es del CONAGOPARE, que nos está colaborando en este proyecto. Decidimos ir al Municipio porque una de las observaciones que yo le hice era que no estaba ajustado de acuerdo a los rubros del Municipio, porque en el convenio que existe, que nos extendió el Municipio, consta que se debe cumplir a cabalidad en todo lo que establece a la parte técnica, tiene que estar realmente ajustado los rubros que maneja el Municipio y eso no lo estaba. Entonces para eso decidimos con el Ingeniero acudir al Municipio a pedir el asesoramiento técnico a profesionales que ya trabajan mucho tiempo allí en el Municipio. Y efectivamente conversamos con el Ing. Leopoldo Chicaiza y entre técnicos pues dialogaron, conversaron, le hizo algunas otras observaciones que hay que corregir y en eso está trabajando el Ingeniero de la CONAGOPARE, para presentarnos luego ya el presupuesto definitivo para que nosotros lo revisemos nuevamente, lo analicemos y lo aprobemos finalmente para la contratación de la obra. Eso es lo que les puedo informar, compañeros.



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 1768120600001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

En cuanto a la obra de Cristóbal Colón para el proyecto de agua, creo que ya es de conocimiento de todos ustedes. El primer proyecto, que es la perforación del pozo, está prácticamente terminada la obra, solamente falta hacer la limpieza del pozo, ya está todo entubado. Falta hacer la prueba de bombeo, que en estos siguientes días me imagino que ya han de terminar de hacer aquello. Y el otro proyecto complementario para el proyecto de la red de distribución, todo lo que conlleva para el proyecto complementario y que finalmente el servicio de líquido vital llegue a cada domicilio, está avanzando con paso firme compañeros. También en unos próximos días, compañero Presidente, tendremos la necesidad de reunirnos, convocar a la comunidad en coordinación con la Junta de Agua de Cristóbal Colón y allí podremos dar la información mucho más ampliada. Eso es compañero, lo que yo puedo manifestar en el trabajo que hemos venido haciendo.

El día de ayer también estuvimos con unos técnicos visitando algunos sectores, estuvimos en el recinto El Triunfo, estuvimos en el recinto Unión Ganadera con los técnicos de asentamientos humanos del Gobierno Municipal que están encargados de la parte de legalización de los predios que son de los centros poblados. Y también eso va de la mejor manera, complementando el trabajo que ya hizo anteriormente la Dirección de Geomática. Estamos avanzando en aquello, compañero Presidente.

Y bueno, a las dos profesionales que se suman al equipo del trabajo, una vez más, bienvenidas esperando que hagamos el trabajo de la mejor manera. Somos un equipo y estamos para ayudarnos. Tanto para la Abg. Verónica Leitón, mi felicitación augurándole éxito. De igual manera, a la Ing. Wendy Sánchez también toda clase de éxitos. Pues vamos a trabajar el tiempo que nos queda de la presente administración compañeras. Entonces que Dios los bendiga a todos. Eso es lo que puedo comentar, compañero Presidente.

SRA. ROSA CUASES. – Compañero Presidente, compañeros vocales. Y bueno, sí, la verdad, la sesión ordinaria anterior no pude estar por una situación de salud que ya presenté inclusive el justificativo, pero bueno, yo me sumo a la felicitación que se haya tomado en consideración a profesionales de la localidad. Eso es muy importante, es muy bueno,



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 176812060001

☎ [02]2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

tenemos buenos profesionales, hay gente joven que puede trabajar y con causa común, pues ellos pueden poner un granito adicional de arena. Con eso no quiero decir que los profesionales que han pasado por aquí no lo han hecho, pero yo sé que cuando uno es de territorio como que se pone más amor y más empuje. La Ing. Wendy Sánchez la conocemos, sabemos del carisma, del profesionalismo y sé que no nos va a defraudar. Bienvenida Ingeniera en lo que se pueda ayudar. Usted sabe que va a contar siempre con el departamento y la comisión a la cual yo estoy al frente. De igual manera, a la Abogada Verónica, bienvenida una joven profesional. Me parece que es de acá mismo, ¿no? En todo caso, sean bienvenidas. Y bueno, las mujeres como que somos más, ¿no? Bueno, felicitaciones a ustedes y gracias por estar acá y también poner un granito de arena.

SR. WASHINGTON MORALES. – Gracias compañera Rosa. Compañero Rodrigo tiene la palabra.

SR. RODRIGO CUICHAN. – Gracias, señor Presidente. Bueno, gracias primero señor Presidente, por el informe que nos da, que nos hace conocer para de esa manera nosotros también poder comunicar a la comunidad de los trabajos, de los proyectos que están planificados. Varias de las veces nos preguntan la comunidad, la gente, entonces con esa comunicación que usted hace, pues nosotros podemos comunicarles. Y también señor Presidente, como delegados de las comisiones. Cuando usted hace una delegación, nosotros debemos estar en representación del mismo. Entonces eso también señor Presidente, cuando estamos en una reunión, una asamblea, debemos comunicar que estamos en representación del señor Presidente.

Eso por un lado señor Presidente, también debo manifestar algo que tiene su pleno conocimiento, señor Presidente, la obra de construcción de graderío y la adecuación del piso para la construcción de la cancha de uso múltiple. Se ha avanzado ya, eso se comenzó el 17 y 18 de octubre, ya se ha avanzado. Los trabajos están en un 80%. Bueno, el tiempo está en su 50% porque fue el plazo de 45 días, estamos bien. Como decía, usted tiene el debido conocimiento. En eso ha habido unos pequeños cambios de que nosotros, ya consultando con el fiscalizador y como administrador, como decía, usted tiene el debido conocimiento. Se ha



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 1768120600001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

hecho la ampliación del graderío, que estaba para 20 metros, entonces se les agregó los 30 metros. esos cambios se han hecho mediante documentos completamente con conocimiento y aprobación del fiscalizador. Entonces, para comunicarles el avance de la obra, que pronto también tendremos culminado porque eso está quedando muy bien como estaba planificado, señor Presidente, eso en cuanto pueda informar.

SR. WASHINGTON MORALES. – Gracias compañero Rodrigo. Lcdo. Jaime Paredes tiene la palabra.

MSC. PATRICIO PAREDES. – Gracias compañero Presidente. Bueno, con el tema del trabajo que viene realizando el compañero Patricio Leiton, estamos nosotros prácticamente ya a meses de que nos vayamos y que ese trabajo tiene que dejar por lo menos el 90% para quienes vengan, culminen. Pero sí sería importante, compañero Patricio, de que no se descuide en la reunión que tiene la Junta de Agua, cuando haya reuniones de la comunidad porque usted es la única persona que sabe del tema, cómo va, cuál es la persona encargada de cierto departamento y qué tiene que hacer. Digo esto porque en Cristóbal Colón hay unas personas que tienen un poquito distorsionada la información del tema de agua, ni yo tampoco lo sé muy bien. Por eso muchas veces le he dicho vea a cualquiera que me pregunta cómo está esto, esto van a estar así, porque no hacen así y me han dicho que esto va a ser así y me han dicho que esto entonces, como yo desconozco de esto, yo siempre digo la persona encargada es el compañero Patricio Leiton, él sabe, él maneja esto. Entonces para que cualquier información pues usted sepa brindar a la gente como siempre lo ha hecho. Igual en reuniones que tenga, explique a la gente porque la gente no conoce, pues entonces lanza no más criterios que lo único que hace es perjudicar a las dos partes, tanto a usted como comisionado y a la gente, hable lo que tenga que hablar.

Y referente a lo que el compañero decía hace rato. Es cierto, a nosotros a veces nos delegan que hagamos cualquier comisión o cualquier reunión, cualquier cosa que pasa, señor Presidente, yo creo que nosotros estamos en la obligación de reunirnos con el Presidente, si no nos quiere decir a todos, pero al presidente sí, decir vea señor Presidente, esto está



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 176812060001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

pasando, esto dijeron, a estos acuerdos llegamos, para que sepamos nosotros, porque muchas veces no sabemos y la gente cree que a nosotros no nos interesa cualquier tema que traten en reunión, que no nos interesa y nos califican de bueno, como a ellos no les interesa por eso no están aquí, pero para eso nos delegan y para eso tenemos que venir acá, decirle al señor Presidente esto trataron compañeros.

Por otro lado, pues compañeros, ya es conocimiento público que ustedes están trabajando ya con nosotros de hace 15 días más o menos, dos profesionales jóvenes de aquí, de nosotros, de nuestro pueblo. Y no lo hacemos porque por ahí hay gente desubicada que publican, que dicen que aquí hay que meter a la gente, inclusive decían por ahí alguien que querían profesionales Abogados, Ingenieros que trabajen en el parque, que sacar a toda la gente al parque, por desconocimiento si lo hacen. Imaginen qué Abogado va a venir a barrer el parque, qué Ingeniero va a venir al parque. Entonces, mire, no lo hacemos por esos pensamientos que hacen ellos, lo hacemos porque nosotros somos profesionales aquí en el trabajo y nosotros sabemos la persona que necesitamos en el área y por eso es que hemos contratado acá. Ya lo dijo el señor Presidente, en Secretaría necesitamos una persona que sepa de leyes y ahí tenemos a Verito. Wendy es profesional, Ingeniera en Administración. Vea, empezamos bien ahí, son las personas que nos van a ayudar. Yo sé que ustedes tienen sus propios criterios bien formados, sus personalidades. Adelante chicas, tienen total apoyo de nosotros hasta cuando estemos aquí para que ustedes puedan asegurar sus trabajos de la mejor manera. Y bienvenidas acá. Eso compañero.

SR. WASHINGTON MORALES. – Muchas gracias compañero. Algo se te olvidó compañero Rodrigo.

SR. RODRIGO CUICHAN. – Algo adicional, mil disculpas. Si también iba a agradecer por la presencia y bienvenidas. Bueno, Verito ya la tuvimos la reunión anterior e Ingeniera Wendy bienvenida a formar parte del equipo de trabajo. Igual va a ser el apoyo de todos nosotros y nos apoyaremos entre todos. Pero sabemos que va a ser de bastante ayuda para los trabajos, los proyectos, que están encaminados. Bienvenidas a las dos, a trabajar en equipo. Eso nomás quería agregar.



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 176812060001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

👉 www.vallehermoso.gob.ec

SRA. ROSA CUASES. – En la parte que sí creo que es importante dar a conocer tomando en consideración las versiones de los compañeros vocales. Para la última sesión que fue de la Junta de Agua, donde se cambió el directorio. Yo tuve la invitación por parte del anterior directivo de la Junta de Agua y para la elección estuve presente y aquí está la Ing. Wendy Sánchez también, que estuvo y ella fue elegida. Hubieron compromisos y dentro de los compromisos uno de ellos recayó sobre mí de articular con el Ministerio del Ambiente para articular acciones para la legalización de las juntas de agua. Ese compromiso yo lo cumplí, Presidente. Por tal razón, en días anteriores estuve con la Ingeniera, la que hace la articulación y la socialización para la legalización de las juntas de agua, para que les dé a conocer tanto a la Junta de Agua de Valle Hermoso como de la Cristóbal Colón. Cuáles son los pasos que deben seguir para la legalización. Sin la legalización ellos no pueden hacer ninguna actividad. Esa fue mi acción, por la cual, pues yo creo que tengo que darle a conocer a usted por escrito, por la situación y el compromiso que se cumplió. No me estoy tomando atribuciones de nadie, si es que eso fue lo que quisieron decir los compañeros, pues no es así. Yo estoy cumpliendo con un compromiso que se hizo ante la Asamblea de la Junta y tenemos que hacerlo porque hay más compromisos para dar a conocer dentro de las asambleas para la aprobación de los estatutos y luego la realización de los reglamentos internos de cada una de las juntas. Eso es, compañero Washington Morales, por el cual yo he estado ahí. Y yo creo que, si todos ustedes se unen también a apoyar a estas personas que la verdad, necesitan mucho apoyo, pues bienvenido sea. Otro tema también muy importante y lo cual le pido al compañero Rodrigo Cuichan que se integre si le interesa. Hay un proyecto que salió con la empresa privada porque a veces es más fácil hacer con la empresa privada que con la cosa pública. Es un poco más engorroso. Vamos a empezar desde el 21 de este mes con una campaña con los productores en la recolección de los envases de agroquímicos. Yo les dejo extendida la invitación para que también se unan. Vamos a hacer la recolección porque si hay una verdadera o una contaminación bastante fuerte por el tema de no colocación, donde se debe de los envases vacíos, precisamente de los agroquímicos en el sector productivo. Eso es compañero. Así que esas son mis palabras. La aclaración yo lo voy a hacer pasar por escrito y yo siempre Presidente.



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 176812060001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

tanto al tema de seguridad como al tema de las delegaciones que usted me ha hecho, yo he ido y le he informado a usted en su oficina con el propósito de que esté al tanto de lo que acontece. Ayer tuvimos una reunión con el comandante de la Policía. También le daré a conocer por situaciones de seguridad y estrategias de seguridad. No lo puedo dar a conocer a todos aquí en mesa. Pero, sin embargo, compañero Presidente, lo haré llegar por escrito a usted para que tenga conocimiento de los avances en el tema del plan de seguridad que tiene y que se va a presentar en posteriores días para Valle Hermoso por parte de la Policía Nacional.

SR. WASHINGTON MORALES. – Gracias compañeros. Yo creo que todo el aporte de ustedes ha sido muy importante, pero debo recalcar algo, recordemos nosotros compañeros que, y eso deben decirlo en cualquier reunión que puedan estar presentes delegados o no delegados del Presidente. No nos olvidemos que nosotros somos parte del GAD parroquial, nosotros somos GAD Parroquial. Entonces cuando una reunión se dé no voy, pues yo como Washington Morales simplemente, voy como el Presidente del GAD Parroquial y un vocal que esté presente en una reunión, pues es obvio, es parte del GAD Parroquial, entonces por ende no debe decir pues yo, Rodrigo Cuichan, estoy aquí en la reunión porque soy Rodrigo Cuichan, no. Vengo a la reunión, estoy aquí presente porque soy vocal del GAD Parroquial y vengo en representación del GAD Parroquial. Ahora recordemos, compañeros, que el COOTAD es clarísimo.

En el art. 146 dice que es el GAD Parroquial el encargado de formar, de aglomerar a los ciudadanos, de invitar a los ciudadanos para que se organicen. Y eso es lo que hemos hecho nosotros como GAD parroquial, porque por ahí hay versiones de que nosotros nos hemos tomado atribuciones y hemos convocado a la Asamblea de la Junta de Agua de Valle Hermoso más que todo, al señor Presidente de la Junta de Agua yo me cansé de decirle verbalmente y se lo hizo hasta por escrito y pese a eso nunca se tomó la delicadeza de convocar a una reunión. En vista de ello, tomamos la iniciativa con el comisionado, hicimos las convocatorias y aquí yo expuse clarísimo que hemos tomado la iniciativa y le hemos invitado para que se organice. Yo en ningún momento he dicho a ver, usted tiene que ser Presidente o no, ustedes organicense. La primera falló,



Acuerdo Ministerial N° 1359

RUC : 176812060001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

📍 www.vallehermoso.gob.ec

la segunda falló porque lo andan viendo más allá de lo que verdaderamente se quiere. Lo único que queremos nosotros y yo más que todo, yo no soy candidato, eso lo sabe. Patricio Leiton no es candidato, Rodrigo Cuichan no es candidato. Entonces a nosotros no nos interesa estar acá, al frente de un grupo de personas tratando de decir esto o de hacer lo otro. Por de pronto captar un voto, no nos interesa, a mí peor. Entonces eso es lo que se ha hecho, pero lo que no me gusta es que el señor presidente saliente de la Junta de Agua incluso había manifestado que Patricio Leiton está haciendo campaña política. No era el objetivo. Ese no era el propósito. El propósito era que se forme una directiva que vaya encaminada a legalizarse y que bueno que ahora estén en ese camino, ¿no? Felicitaciones. Y Patricio, como dijo Patricio Paredes, pues tú eres el comisionado de Obras Públicas y donde desde el inicio hemos estado trabajando y el GAD Parroquial ha brindado todo el contingente, todo el apoyo a la Junta de Agua de Valle Hermoso y que quieran desconocer eso sería un delito, sinceramente sería un delito que quieran desconocer el apoyo que ha brindado el GAD parroquial a la Junta de Agua, porque ahí está clarísimo. Nosotros tenemos testigos y fieles, PRONACA cuánto ha colaborado por la gestión nuestra y como GAD Parroquial, la misma EPMAPA. El compromiso que se hizo, que si bien el hidro solucionador a trabajar dos horas, solamente cobra una. Entonces miren, eso es gestión del Gobierno Provincial y muchas veces la gente, el mismo Presidente, solamente ha venido aquí, al señor Luis Rojas hasta con el abogado de la CONAGOPARE para que no le cobre un centavo porque tuvo una demanda, se le apoyó. Yo le llamé al doctor. Vea, por favor, reciban esa comisión. Patricio Leiton fue con ellos y ahí estuvo presente.

Entonces no hay que desconocer el trabajo del GAD Parroquial, de los comisionados. O sea, eso no hay que tirarlo a un lado y decir y como representantes, ustedes del Gobierno Parroquial deben estar clarísimos y decir mire, el COOTAD nos autoriza a nosotros para hacer este tipo de cosas. Lo que no dice que la Teniente Político tiene esa competencia, pero sin embargo ella lo hace también. Y mire, yo no he dicho nada en absoluto porque considero que es por sumar también y que las cosas sean organizadas. Yo nunca he lanzado ningún comentario en ese sentido en ninguna reunión, pese a algunas cosas que ha habido



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 1768120600001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ gadprvallehermoso@hotmail.com

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

negativas. Por ejemplo, lo que sucedió en una reunión de Cristóbal Colón, que la señora Teniente dijo que no podían ser miembros de una familia, parte del directorio y en 9 de Octubre es una familia completa el directorio. Y ella estuvo ahí y ella la predijo bien claro. Entonces miren, yo por no ser mal educado, yo no le dije, no le hice quedar mal a la señora Teniente, porque eso pasó y ahí están los documentos y ahí está el acta que ella mismo me mandó, el nombramiento, que ya está posesionado a la directiva y yo le puedo demostrar con hechos ve, aquí está fulano de tal, esposo, esposa, cuñado, hija, sobrina, padre, madre y bueno todos están ahí en la directiva. Pero, sin embargo, Cristóbal Colón no dijo que porque eran primos no podían ser, la otra porque era la prima tampoco. Entonces hay una contradicción y en ninguna parte de la ley dice eso que miembros de un directorio no pueden ser parientes. No lo dice, pero bueno, esas cosas pasaron, yo no he dicho nada porque no me gusta la polémica, más bien a mí lo que me gusta es trabajar y ustedes lo saben compañeros que yo no ando enfrascado ahí en bochinches ni en chismes porque no es mi estilo.

Me salí un poco del tema, pero bueno, yo creo que era necesario manifestarlo, mil disculpas si es que he dicho algo fuera de lugar. Hemos evacuado todos los puntos. Felicidades compañeros, una buena tarde, buen día, buen fin de semana. No se olviden acompañarnos a la inauguración del puente, siendo exactamente las 09:15 damos por clausurada la sesión. Muchas gracias compañeros.


Sr. Washington Morales Chávez
PRESIDENTE
GAD PR VALLE HERMOSO




Lcda. Maribel Lozada Garcés
SECRETARIA-TESORERA
GAD PR VALLE HERMOSO



ELABORADO POR: Abg. Verónica Leiton.

Auxiliar de Secretaría.

Página 15 de 15



Acuerdo Ministerial N° 1359
RUC : 176812060001

☎ (02)2773220 / 2773300

✉ secretaria@gadvallehermoso.gob.ec

🌐 www.vallehermoso.gob.ec

ADMINISTRATIVO

CONVOCATORIA N° 21 GADPRVH-ST-SO-WMC-11-2022.

Señores

MIEMBROS DEL GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO

Presente,

De mi consideración:

En aplicación al literal c) del artículo 70, del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, y en concordancia con el artículo 318 del mismo Código se convoca a **Sesión Ordinaria N.º 21** del legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Valle Hermoso, la misma que tendrá lugar el día **VIERNES 11 DE NOVIEMBRE DEL 2022**, en el Salón de Sesiones del GAD Parroquial Valle Hermoso, a las 08:30am, con la finalidad de tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. **APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.**
2. **ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º 20 DEL 28 DE OCTUBRE DEL 2022.**
3. **INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL SR. WASHINGTON MORALES, PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO.**

Valle Hermoso, 09 de noviembre de 2022.

Sr. Washington Morales Chávez
**PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL
VALLE HERMOSO**
WMC/EVZ



